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prot. n° 74                                                                             Napoli, li 2 g iugno 2013  

 
 

  
Cari Colleghi, 
 
con grande soddisfazione si comunica che l’Assessore all’Agricoltura On. 

Daniela Nugnes,  ai sensi del D.G.R. n. 546/2010, ha convocato per il giorno 6 giugno 
p.v. la scrivente Federazione a una seduta del TAVOLO VERDE  con il seguente 
O.d.g.: 

 
Programmazione P.S.R. 2014-2020 

 
 E’ la prima volta che la nostra Categoria viene invitata a un tavolo tecnico di 
programmazione che nel passato aveva visto come unico interlocutore della Regione 
Campania le OO.PP.AA. 
 
 Questa è una ulteriore conferma che ormai vede consolidato un modus 
operandi che ha già visto la Categoria coinvolta come “riferimento tecnico” in 
importanti momenti di concertazione. Si sottolinea il recente significativo contributo 
reso nella redazione del Regolamento di attuazione delle norme per la 
realizzazione di impianti serricoli  funzionali all o sviluppo delle attività agricole  
(L.L.R.R. n. 8 del 24 marzo 1995, n.7 del 21 marzo 1996, n. 13 del 22 novembre 2010, 
n. 33 del 18 dicembre 2012, n. 5 del 6 maggio 2013) e nella revisione dell'allegato 
tecnico inerente la disciplina per l'utilizzazione agronomica degli effluenti di 
allevamento (D.Lgs. n° 152/2006 e succ.). 
 
 Per la Federazione, grazie al perseverante impegno dei diversi Ordini 
provinciali teso a creare importanti sinergie collaborative, è un rilevante risultato che 
sta a significare che la Categoria è ormai una costante interfaccia dell’Assessorato 
all’Agricoltura sulle tematiche di interesse professionale. 
 
 Resta inteso che si comunicheranno gli esiti dell’incontro e i successivi sviluppi, 
chiedendo anche il diretto coinvolgimento dei colleghi sui contributi tecnici 
eventualmente da sottoporre all’Assessorato.  
 
                                                                                                            Il Presidente 

                                                                                                Emilio  Ciccarelli 
 


